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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 017-2012 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Julio Galicia, Juan Francisco 
Gómez, Lenny Escalona, Alberto Mirabal, Carolina Mendoza, Juan José Pérez, Aurora 
Goyo, Eduarda Rivero, Gustavo Mendoza,  Gicela Álvarez, José Achùe y Beatriz de Leal. 
Ausencia justificada de la Prof. Judith Hernández por muerte de un familiar. 

 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da 
lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
Se Incorpora el punto 9 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
 
Informa sobre irregularidades presentadas en exámenes diferidos en el Decanato de 
Ciencia y Tecnología. Se abrió averiguación. Se exhortó a los Decanos a tomar 
medidas de precaución en los exámenes,  principalmente y específicamente con el uso 
de  los celulares, entre otros casos. 
Fue negado el recurso jerárquico del Br. Gabriel Torres.    
Vicerrectora Académica informa que la Prof. Rita Añez se quejo por la no inclusión en 
el CNU del tema “pasivos laborales”.  
Se recibieron recursos para pagos de becas por Bs. 1.900.000,oo, esto sólo alcanza 
para un mes. Llegaron recursos para pagar retroactivo adeudado de enero a mayo. 
El Viceministro Bonilla, expuso que la sustitución del techo de la biblioteca del DAC se 
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hará pronto, por cuanto se cuenta con los recursos. 
 
 
El Vicerrector  Administrativo Informa que se recibió, de Tibisay Hung, Bs. 
13.229.715,04, para cubrir insuficiencias presupuestarias y providencias estudiantiles. 
Gastos de funcionamiento Bs.5.901.579,84 y providencias estudiantiles: transporte 
Bs.5.349.255,20; becas Bs. 1.978.780.00. De acuerdo a los montos, los gastos de 
funcionamiento alcanzarán hasta el 10 de julio. 
De estos montos no habrá recursos para el funcionamiento de los comedores para los 
cursos intensivos.  
Secretario General Informa de reunión con los designados para la comisión electoral 
como representante ante el C.U. El  Prof. José G. Contreras, designado por el DAC 
tiene reunió próximo el miércoles 13 a las 9 am.  
En punto 11, se consideró solicitud de cambio del plan de estudios del IV semestre de 
Licenciatura en Economía, presentado por la Prof. Carolina Mendoza y avalado por la 
comisión central de currículo, no obstante la Prof. Mendoza deberá fundamentarlo y 
exponerlo en un próximo Consejo Universitario.    
 
 
 
DECISIÓN: 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinadores 
de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 
Director Programa de  Contaduría: Ayer se robados 4 equipos de multimedia 
de la oficina, se supone que fue en horas de la noche, hay que exigir a la 
compañía de seguridad que responda porque fue en la ronda de trabajo de los 
vigilantes. Se retira para hacer la denuncia en el CICPC. 
Directora del Programa de Economía: Informa que  recibió invitación para el 3º 
Encuentro Nacional de Estudiantes de Economía. Se pueden inscribir a través 
de la presentación de un ensayo, les trasmitió la información a los estudiantes. 
Se buscara oferta de transporte ya que el evento  es en Maracaibo.  
Con respecto a los intensivos, debido al  nivel de la repitencia se van a ofertar: 
estadística 1,  matemática 2 y contabilidad General, para lo cual se está en 
conversaciones con los departamento Contabilidad y Cuantitativa, y con la Prof. 
Gicela Alvares, respecto al horario para que, en algunas asignaturas  que son 
comunes a los 3 programas, las vean en el turno de la mañana. 
Aurora Goyo: Se  están impartiendo hasta 2 programas en semestre regular y 
pregunta por qué no en Intensivos?, Se le informa que es debido al reglamento.  
Director Administrativo: Con los recursos se mantendrá funcionando el DAC 
hasta julio, aun con las limitaciones actuales, solo se podrá utilizar para 
reparaciones y compra de algunos materiales. 
Coordinador de Investigación: Informa  que ya salieron los premios P.E.I. 
confirmo que en  Administración 3, Estudios Básicos 1, Técnicas Cuantitativas 3,  
en Economía 5 o 6 Profesores, en total entraron 12, la mitad del año pasado. Es 
importante que los departamentos mencionados envíen los recaudos para el 
reconocimiento, y a los que entraron en el sistema, sugiere, la página web 
O.N.T.I, se logró una prorroga hasta jueves 21 para subvención de proyectos. 
Prof. Aurora Goyo, opina que deberíamos aprovechar esta oportunidad y 
estimular a las personas que participaron en el P.E.I.L.A, a  que se publique y 
divulguen trabajos ya que este se está produciendo investigaciones en el D.A.C.  
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Registro Académico: Informa con relación a los discapacitados, que para 
facilitarles el acceso, se ubicarán en la primera planta del edificio de aulas. 
Con respecto a la revisión de las firmas de los estudiantes, solicitando proceso 
de Elecciones del Centro de estudiantes del DAC, no se pudieron culminar 
porque  ayer los empleados estaban en protesta, de  brazos caídos,  se traerá el 
resultado de las que se pueden determinar para considerar el punto en el 
próximo consejo.  
 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 018-2012 de fecha 12-06-2012  
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

6. Consideración y decisión sobre designación de la comisión que determinará 

Proyectos de Interés del DAC, en el marco del 50 Aniversario de la UCLA. 

Expone algunas ideas y necesidades prioritarias. Deben ser proyectos de 
mantenimiento de infraestructura en el D.A.C, ser factibles y que beneficie a la 
comunidad. Se presentará un máximo de 4 proyectos mediante un informe de 2 
páginas cada uno y  deberán entregarse el próximo lunes.  
 
Se designan en esta comisión a los siguientes profesores:  
1. Mantenimiento del edificio de aulas: Prof. Iván Guevara 
 2. Adecuación del edificio de aulas y de la estructura para accesibilidad a los 
discapacitados: Prof. Gicela Álvarez y José E. Achue.  
3. Obra liviana para oficinas en el área del cafetín: Prof. Fernando Sosa y Julio 
Galicia. 
 4. Remodelación ala sur del departamento Contabilidad y de Derecho y 
acondicionamiento de espacio para la Dirección del Programa de Economía: 
Prof. Carolina Mendoza y Beatriz de Leal.  
 

DECISIÓN: Aprobado los miembros de la comisión. 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Br. Mayelvy 

Claret Olivo  Estudiante del DAC., referida a: Solicitud de Cambio de Pasantías 

por Trabajo de Grado, debido a su estado de gravidez.  

 

DECISIÓN: Aprobada realizar Trabajo de Grado y se designa como  tutora     

 la Prof. Gicela Álvarez.  
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8. Consideración y Decisión sobre Aprobación definitiva del Manual de 

Organización y la respectiva Estructura Organizativa del Decanato de 

Administración y Contaduría.  

 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada.  
 
___________________________________________________________________ 
 

9. Consideración y Decisión para el Procedimiento de Control de los 
Equipos Multimedia del DAC, presentada por el Prof. Iván Guevara. 

 
               Informa de  las condiciones y de los procedimientos a seguir con  de los  
              video bean, y las consecuencias de las medidas asumidas. Propone   
               reubicar  los equipos en un área destinada para ello, es decir fuera de la  
              oficina de la Dirección de Programa y colocarlos al resguardo de los  las  
              personas encargadas de  manejar los  equipos. 
 Beatriz de Leal: Expone  que se han señalado dos aspectos importantes, una 
tienen que ver con el espacio físico, y otra la categoría de los empleados 
responsables de los equipos, con lo cual está de acuerdo sin embargo opina que se 
debe investigar los procedimientos en el resto de los decanatos y quiénes son los 
encargados de manejar los equipos. 
Julio Galicia: Que esa medida de reubicarlos le parece acertada, no obstante no 
conviene hacer responsable al estudiante, y que se recaben los procedimientos que 
se hacen en otros decanatos, tal como lo planteó la Prof. Beatriz de Leal,  para 
poder establecer una normativa acorde. 
Eduarda Rivero: Está de acuerdo con Julio  Galicia y que la medida beneficie en 
lugar de crear conflicto, sin premura y no involucrar a los alumnos. Además la 
Universidad es responsable de proporcionar los equipos al docente. Solo se debe 
retirar el equipo personalmente por el profesor. 
 

Decisión: Este cuerpo colegiado avala los procedimientos y medidas 
asumida por la Dirección, con respecto al uso de los equipos  multimedia, 
donde el profesor es el único responsable y autorizado para solicitar y 
entregar el equipo con la presentación del carnet institucional. Por otra parte 
queda designado el Prof.   Julio Galicia para determinar  y analizar que 
hacen en el resto de los Decanatos. 
 

10. Varios. 
Aurora Goyo con respecto a la oferta 2012-2 la Prof. ya está por entregarla. 
Informa que  renuncio definitivamente la Profesora  Lleini C. Gonzalez, que ganó  
Juan Francisco. 
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